



# LIBROS

## **EL CRISTIANO EN LA CIUDAD**

Por Jesús Ginés O.

Editorial del Pacífico S. A.  
Instituto Chileno de Estudios  
Humanos. 129 páginas.

Después de las duras experiencias de la Unidad Popular, una de cuyas tristes secuelas fue el atraer a numerosos grupos de cristianos a una condición de comparsa en la marcha hacia el marxismo, resulta útil reflexionar sobre este tema que, sin duda, envuelve muchos problemas. Es lo que intenta hacer este libro de Jesús Ginés en el que se analizan: "Las bases fundamentales de la acción cristiana", los "Obstáculos e inconsecuencias actuales de los grupos cristianos" y algunos "Testigos de Integración". La serena posición del autor le permite juzgar, con elevación de miras, los aspectos más difíciles del tema, y aunque muchas observaciones son bastante discutibles, constituye un valioso y honesto sporte para la reflexión.

S. C. E.

**El Cristiano  
en la Ciudad**



JESÚS GINÉS O.

DUE PASH. NO 188. STGO. 28-XH-974

6 FS843

P.6.

**El cristiano en la ciudad [artículo] S. C. E.**

**AUTORÍA**

S. C. E.

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1974

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

El cristiano en la ciudad [artículo] S. C. E. il.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)